



Andreas Bauer, jubilirter k. k. Hofkapellen-Diener, gibt in seinem und im Namen seines Sohnes Johann Bauer
Nachricht von dem sie tief betrübenden Hinscheiden seines Sohnes, rüchftlich Bruders

Georg Bauer,

pensionirten k. k. Hofkapellen-Dieners-Gehilfen, welcher am 26. Juni 1863, um 3 Uhr Nachmittags, nach einer langwierigen
Krankheit und Empfang der heiligen Sakramente der Sterbenden im 44. Lebensjahre selig in dem Herrn entschlafen ist.

Der Leichnam wird Sonntag am 28. Juni 1863, um 3 Uhr Nachmittags im k. k. allgemeinen Krankenhause feierlich
eingesegnet und auf dem Währinger allgemeinen Friedhose zur Beerdigung hinaus getragen werden.

Die heil. Seelenmessen werden in verschiedenen Kirchen gelesen werden.